

## 交通

\*\*\*\*\*

提案・意見

学生の自転車

(回答:12月10日時点)

歩道を、学生の自転車が走り、歩行者であるこちら側に、自転車のベルを鳴らして、我がもの顔で通り越す生徒が多数おります。

自転車レーンとして、道路に、印がしてあると思います。(伊勢郵便局～伊勢学園方面)

本来、自転車は、そこを通らなければいけないのでは？

歩行者であるものが、歩道を、歩くのに、注意は、しているものの違反している学生が多数おります。(逆走もあります)

何か改善策は、ないでしょうか？

回答

この度は、自転車の乗り方について、危険な思いをされ心情をお察しいたします。

自転車の正しい乗り方につきましては、講習会の開催、早朝指導、夜間巡回、パンフレット配布等により、指導啓発していますが、交通ルールを守っていただけていない方も見受けられます。

令和6年5月に道路交通法が改正となり、今後2年以内に16歳以上の自転車運転者の違反に対して、反則金制度(青切符)が導入されることから、警察をはじめ関係機関や地域住民と連携して学生に対する指導を強化していきたいと考えておりますので、ご理解とご協力をお願いいたします。

担当課

交通政策課

(2024年12月回答)【12/9～12/13】